

Pays de la Loire Une page se tourne pour Novabuild

Pour sa 13^e année, le cluster de l'écoconstruction Novabuild des Pays de la Loire a été confronté à deux crises : le départ de son directeur historique, Pierre-Yves Legrand, et la fin programmée du soutien de son principal financeur, le conseil régional, dont la subvention a été réduite de moitié cette année (82 000 euros) et passera à zéro en 2026.

L'équipe, qui comptait 10 permanents en 2024, a été stabilisée à huit salariés autour de Juliette Lavis, nommée « directrice de transition ». « La direction sera plus collégiale. Quant au budget, il sera équilibré autour de 610 000 euros cette année, et nous travaillons déjà sur un nouveau modèle pour 2026 », a promis Jérôme Le Gall, l'ancien président de l'association qui a passé le flambeau à Matthieu Nédonchelle, directeur général du groupe immobilier CISN.

« **Rebond** ». Devant plus de 200 professionnels réunis à Nantes pour l'assemblée générale le 25 juin dernier, le nouveau président a placé son mandat sous le signe du « rebond ». Pour cela, il pourra compter sur les quelque 458 structures adhérentes en 2024 - un record - dont les cotisations (230 000 euros) constituent le socle financier de Novabuild. ● J.-P. D.